

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Une cérémonie pour célébrer les mentions au bac



*Les bacheliers « mentionnés » ont été accueillis et récompensés par la municipalité, lors d'une sympathique cérémonie.*

Samedi en fin de matinée, le maire, Gilles Dubois, son adjoint aux affaires sociales, Maxence Gaillard, et quelques membres de la commission sociale, ont accueilli cinq jeunes Sanchéens, ayant obtenu une mention au baccalauréat de juin dernier. Ils sont sept à avoir obtenu une mention, mais deux d'entre eux, Valentin Damiani et Lola Manginot, étaient absents.

Dans son mot de bienvenue, le premier magistrat a salué cette jeunesse qui vient « d'obtenir ce précieux sésame qui ouvre les portes à l'enseignement supérieur ». Et d'ajouter : « Votre réussite fait honneur à vos parents, à votre famille, mais elle est aussi la récompense de tous vos efforts. »

Maxence Gaillard y est allé de son petit discours, en souhaitant aux récipiendaires « de savourer cette belle étape, prouvant votre courage et votre détermination dans les études ».

Dans la foulée, il a appelé un à un les lauréats, leur remettant un chèque-cadeau d'une valeur différente selon la mention obtenue.

Ces cinq « mentionnés » sont Héloïse Pernin, mention assez bien, qui est désormais en fac de psycho ; Emy Sayer, mention bien, qui est actuellement en BTS GTME ; Hugo Friaissie, mention bien, qui désire devenir professeur de sports et qui est en STAPS ; Lucie Grosjean, mention très bien, qui poursuit ses études en fac de langues (allemand, anglais) et Célia Martin, mention très bien, qui est en fac de droit.

Après les félicitations d'usage, tout ce petit monde a trinqué à la santé des récipiendaires et surtout à une belle poursuite de leurs études.